



Genf, 24. Juni 2025

Pressemitteilung

MUCHO legt mit 5G in der Schweiz einen Gang zu

Es ist offiziell: 5G ist bei MUCHO Mobile angekommen! Ab sofort profitieren alle MUCHO-Kunden – ob mit Abo oder Prepaid – von einer ultraschnellen mobilen Verbindung in der gesamten Schweiz. Ein bedeutender Schritt, der MUCHOs Engagement für einfache, leistungsstarke und zugängliche Dienste unterstreicht.

5G für alle – ohne Kompromisse

Bei MUCHO ist 5G kein Luxus für wenige. Ab jetzt ist es Realität für alle, die ein reibungsloses mobiles Nutzungserlebnis wünschen: sofortiges Streaming, unterbrechungsfreie Videoanrufe, ultraschnelle Downloads... Und das mit unseren gewohnt attraktiven Angeboten.

5G-Abos für alle Bedürfnisse

MUCHO bietet verschiedene Abonnemente und Prepaid-Angebote mit integrierter 5G-Verbindung – passend für jede Nutzung: grosszügiges Datenvolumen, unbegrenzte Anrufe, nationale und internationale Abdeckung. Mit 5G erleben Nutzer eine schnellere und reaktionsstärkere mobile Nutzung – ideal für den Alltag.

MUCHOs 5G auf dem besten Netz der Schweiz

MUCHO nutzt das Mobilfunknetz Nr. 1 in der Schweiz, das von über 6 Millionen Mobilfunkkunden verwendet wird. In Kombination mit den einfachen und transparenten Angeboten von MUCHO garantiert dies eine schnelle, stabile und für alle zugängliche Verbindung – das Wesentliche, ohne Schnickschnack.



Über MUCHO und BeeOne Communications AG

BeeOne wurde 2000 in Regensdorf (ZH) gegründet und ist seither in Genf ansässig. BeeOne ist ein Schweizer Unternehmen, das sich auf Telekommunikationsdienstleistungen spezialisiert hat.

Im Jahr 2010 lancierte BeeOne den Mobile-Brand MUCHO, welcher in Partnerschaft mit Swisscom der erste virtuellen Schweizer Mobilfunkanbieter (LIGHT MVNO) am Markt war. Dieses Setup wurde 2018 zum FULL MVNO erweitert. Neben dem MUCHO-Webshop sind die Mobilfunk-Services auch an über 9000 Verkaufsstellen in der ganzen Schweiz verfügbar, darunter Kioske, Bahnhöfe, Tankstellen und Postschalter. 2024 wurde BeeOne von der Nexphone-Gruppe übernommen, mit dem Ziel, zusammen mit der Genfer Niederlassung den ganzen Schweizer Markt mit ihren Telekommunikationslösungen zu erreichen.

Daher führt MUCHO Anfang 2025 ein Internetangebot ein und arbeitet an der Entwicklung weiterer Dienstleistungen, um künftig eine Komplettlösung für ein vollständig vernetztes Zuhause anbieten zu können.

Die 5G-Lancierung bei MUCHO im Juni 2025 ist ein weiterer Meilenstein dieser Strategie. Sie unterstreicht das Bestreben des Unternehmens, moderne, zuverlässige und alltagstaugliche mobile Dienste bereitzustellen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

Mehdi Regaat
Product & Growth Manager
contact@muchomobile.ch
022 300 59 00

[mucomobile.ch](https://www.mucomobile.ch)

